

PlantaDoce.

Público

La Generalitat Valenciana ampliará uno de sus centros médicos por 2,82 millones de euros

El Gobierno autonómico ha publicado, en la plataforma de contratación pública, la licitación del acuerdo para la redacción y la dirección de obras de ampliación.

PlantaDoce
25 feb 2019 - 12:37



La Generalitat Valenciana proyecta la remodelación y ampliación de uno de sus complejos sanitarios. La consejería de Sanidad del Ejecutivo autonómico reformará el centro de salud Petrer II, en una operación que asciende a 2,82 millones de euros.

La inversión prevista de la obra, que definirá el proyecto arquitectónico, supondrá la reforma completa del centro existente de 991 metros cuadrados y una ampliación aproximada de 1.760 metros cuadrados.

Por el momento, el Gobierno valenciano ha publicado, en la plataforma de

PlantaDoce.

contratación, la licitación del contrato para la redacción y la dirección de obras de ampliación, reforma y mejora de la eficiencia energética del centro.

Las obras de ampliación consistirán en la incorporación de espacios adecuados para el servicio vital básico (SVB), así como la ampliación del área de admisión y remodelación del servicio de extracciones, tratamientos y cirugía menor, y del número de consultas de medicina de familia y comunitaria que pasa de seis a doce consultas.

Está previsto que el proyecto pueda estar concluido en octubre tras el proceso de licitación y redacción, y que **las obras puedan comenzar en febrero de 2020** con una duración aproximada de 15 meses, informa la Generalitat Valenciana.